



PRESSEINFORMATION
2.10.2018

Frischpilzausstellung am 6. und 7.10.2018 im Naturkundemuseum Karlsruhe entfällt

Die für Samstag 6. und Sonntag, 7. Oktober 2018 geplante Frischpilzausstellung im Naturkundemuseum Karlsruhe muss leider entfallen – aufgrund der langanhaltenden, außergewöhnlich trockenen Witterung es nicht genügend Pilze. Bei der jährlich stattfindenden Ausstellung werden gewöhnlicherweise 270–300 Arten von frischen Pilzen aus der Region präsentiert. Die zahlreichen ehrenamtlichen Mithelfenden der Arbeitsgemeinschaft Pilze im Naturwissenschaftlichen Verein, die die Pilzausstellung jedes Jahr gemeinsam erarbeiten, haben in den vergangenen Tagen die Pilzvorkommen in der Pfalz, im Odenwald, im Kraichgau und im Schwarzwald erkundet. Dabei hat sich bestätigt, dass die Trockenheit kaum Pilzwachstum zulässt und so muss die bei vielen Besuchern äußerst beliebte Ausstellung dieses Jahr leider abgesagt werden.

www.pilze-karlsruhe.de

Weitere Informationen:

Dr. Markus Scholler
Kurator für Pilze und Algen
Tel.: 0721 175 2810
E-Mail: markus.scholler@smnk.de